

BOLETÍN DE PRENSA No. 497 ->>

- UAA celebró quinto aniversario de su Orquesta con concierto Magno.

En el Teatro Aguascalientes se llevó a cabo el Concierto de la Orquesta Filarmónica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (OFUAA), por su quinto aniversario, ante un público que abarrotó el inmueble del sur de la ciudad.

La OFUAA comenzó la interpretación de la obra de Carl Orff en punto de las 18:00 horas, arrancando con un fuerte aplauso; sin duda un momento de emoción entre los asistentes fue justo el inicio con la interpretación de "O fortuna" que erizó la piel a más de uno. El concierto se fue desarrollando con un público que escuchó de manera atenta cada una de las melodías, además disfrutó de las privilegiadas voces de José Valpeña, Alejandro Ramírez Esquivel y Erika Lizeth Almaraz Silva.

Un momento álgido entre los asistentes fue cuando se dio la instrucción de que el coro infantil subiera al escenario para participar en este concierto, por lo que el público disfrutó muchísimo la voz de los coros infantiles.

La cumbre de este concierto fue el espectacular cierre del concierto, con la interpretación de "O fortuna" nuevamente, donde arrancó un fuerte y prolongado aplauso que duro varios minutos, reconociendo la magistral interpretación de Carmina Burana que realizó la OFUAA durante este ameno concierto.

La OFUAA contó con el apoyo de varios coros como: Coro Malgré Tout, Ensemble Coral Nuntius Dei, Ensemble Coral de la Catedral de Aguascalientes, Coro de niños de la Sagrada Familia, Niños Cantores de Acámbaro A.C. y el Ensemble Noche Lírica. Además de los reconocidos cantantes Erika Lizeth Almaraz Silva, Alejandro Ramírez Esquivel y José Valpeña.

Cabe mencionar que la obra Carmina Burana es una cantata escénica del siglo XX compuesta por Carl Orff entre 1935 y 1936, utilizando como texto algunos de los poemas medievales de Carmina Burana. Se estrenó el 8 de junio de 1937 en la alte Oper de Fráncfort del Meno dirigida por Oskar Wälterlin; y la obra consta de una introducción, tres partes y un final, con un total de veinticinco números.

Con este espectacular concierto la Orquesta Filarmónica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes celebró su quinto aniversario de haber sido fundada: la primera vez que se presentó fue el 30 de noviembre del 2011 dentro del Festival de las Artes en el auditorio "Dr. Pedro de Alba", siendo dirigida por Javier González.

El proyecto de la OFUAA fue presentado por su actual director Vázquez Valls y está conformado por alumnos y maestros del departamento de Música, además de la participación de algunos invitados de otras instituciones educativas del país.

La OFUAA busca fomentar el gusto por la música académica entre la comunidad universitaria, fortalecer el desarrollo de los estudiantes de Música como ejecutantes dentro de una orquesta,

así como facilitar la vinculación con otras instituciones para que sus estudiantes tengan un grupo donde efectuar sus prácticas y proyectar los valores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

